

> [Toute l'actualité du grand ouest](#) > [Normandie - mercredi 22 février 2012](#)

Bagnoles-de-l'Orne sous vidéo-protection - Normandie

mercredi 22 février 2012

Depuis quelques jours, la station thermale ornaise est sous vidéo-protection. Positionnées en neuf points, 24 caméras filment sans discontinuer l'hôtel de ville, les communs du château, l'église Sainte-Madeleine, le centre d'animation, le rond-point du casino, mais aussi l'office de tourisme, le boulodrome, la piscine et le complexe tennistique. Une installation qui a coûté 84 000 € (dont 30 à 35 % subventionnés par l'État) et a pu voir le jour après autorisation de la préfecture. Trois communes de l'Orne sont déjà dotées de vidéosurveillance : L'Aigle depuis 2008, Mortagne-au-Perche depuis 2009 et Condé-sur-Huisne depuis 2009.